



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Touenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCION

La H. Cámara de Diputados de Buenos Aires, etc

RESUELVE

Que vería con agrado declarar de Interés Legislativo la Jornada Preparatoria a la XLIV Asamblea General de la OEA - Alianza Público - Privada , que se realizará en la Facultad de Clencias Jurídicas y Sociales de la UNLP el día 22 de mayo de corriente año.

Dr. JUAN de JESUS Dibutado Bloque Frente para la Victoria H Camara de Diputados de Bs. As.





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTO

El Observatorio de Relaciones Económicas Internacionales de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de La Plata, organiza esta jornada preparatoria a la XLIV Asamblea General de la Organización de los Estados Americano (OEA).

Los países miembros de la OEA coincidieron hoy en la necesidad de fomentar aún más la alianza de los sectores público-privado para promover el fortalecimiento de la democracia, la equidad social, la responsabilidad social y la lucha contra la delincuencia.

Es fundamental el rol del sector privado para promover el desarrollo social y el crecimiento económico sostenible con equidad e inclusión social en los países de la región.

La OEA estima indispensable promover alianzas público-privadas en los ámbitos económico, social y educativo, al amparo de la responsabilidad social de las empresas.

Por ello, y a fin de fortalecer la existencia de un debate plural que permita un diálogo amplio Paraguay- país anfitrión de la XLIV Asamblea General de la OEA ha propuesto este tema central a fin de alcanzar con éxito las metas de desarrollo inclusivo para la paz del hemisferio.

Por las razones expuestas, solicito a los señores Diputados que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.

Dr. JUAN de JESÚS Diputado Lloque Frenje para la Victoria IL Bamara de/Diputatios de Bs. As.





La Plata, 27 de marzo de 2014

Señor Diputado de la Provincia de Buenos Aires Juan de Jesús S / D

Quien suscribe, Abogada Lautaro Martín Ramírez, tiene el agrado de dirigirse a Usted en su carácter de Director del Observatorio de Relaciones Económicas Internacionales (OREI) de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de La Plata.

Cabe destacar que el OREI, posee por objeto acercar esta rama del saber tanto al sector público como al privado de la Argentina, de los países de América y el mundo. Con esta finalidad el Observatorio presta asesoramiento legal y técnico al sector público y privado en materia de comercio regional, subregional e internacional, y promueve la especialización en dichas áreas a través de la organización de cursos de capacitación y jornadas. Participa además en diferentes actividades, tales como reuniones, conferencias y congresos promovidos por organizaciones internacionales, ya sea por medio de la presentación de propuestas y ponencias o como observador.

En este marco, y con la finalidad de contribuir al debate de la temática central de la Asamblea XLIV Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) -Alianza Público- Privada, el OREI organiza una jornada preparatoria que se realizará en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la UNLP, el día 22 de mayo de corriente año.

Dadas las características que reviste la Jornada Preparatoria a la XLIV Asamblea General de la OEA, le solicito tenga a bien evaluar la posibilidad de que se arbitren los medios necesarios para que sea declarada de interés legislativo.

A título informativo señalo que el referido evento cuenta con el auspicio del Colegio de Abogados del Departamento Judicial de La Plata.

Sin otro particular aprovecho para saludarlo muy atte.

bog, Lautard M. Ramírez

Observatorio de Relaciones Económicas Internacionales Secretaría de Extensión Universitaria Facultad de Cienchis/Jurídicas y Sociales UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA PLATA

Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales
Secretaria de Extensión Universitaria
Observatorio de Relaciones Económica Internacionales (OREI)
Ed. Ex Jockey Club, calle 48 entre 6 y 7 primer piso
Contacto: orei@jursoc.unlp.edu.ar /jornadasorei@jursoc.unlp.edu.ar